

La Asociación Rural de San José, ante el comunicado emitido por la Sociedad Agropecuaria de Cerro Chato con relación a recientes expresiones del Ministro de Ganadería en los medios de prensa, resuelve:

- 1. Apoyar a la Sociedad Agropecuaria de Cerro Chato, a sus productores y familias, en estas horas de incertidumbre, viviendo ante la permanente amenaza de tener que abandonar “forzadamente” sus hogares y lugares de trabajo, debido al avasallamiento del Gobierno de turno que entrega “nuestros recursos” a una multinacional de dudosa procedencia.*
- 2. Desaprobar las declaraciones públicas realizadas por el Sr. Ministro de Ganadería a los medios de prensa, utilizando términos y argumentos que no se condicen con la realidad del sector productivo de la zona. Favorecer y apoyar un megaproyecto minero que “ERRADICARÁ” a productores y familias de su medio, no debe ser el pensamiento de un Ministro que tiene una profesión vinculada al sector, que es productor agropecuario y que ha sabido tener activa participación gremial.*
- 3. Bregar por la “UNIDAD DE TODAS LAS ENTIDADES GREMIALES” para que juntas eviten el desplazamiento y/o emigración forzada de familias rurales.*

UN CAMPO SIN GENTE ES UN URUGUAY SIN VIDA

Comisión directiva